

Forums pour les joueurs

Un mois sans jouer

Par Profil supprimé Posté le 07/03/2014 à 11h00

voila ça fait un mois que je n'ai pas jouer

je ne dis pas que c'est facile c'est un travail de tous les jours ..
parfois je me dis que je jouerais bien 20 euros et puis je me dis que je ne peux pas ... behn vi j'ai plus de cb
hihihihi.....

alors je ne joue pas . je retire de l'argent liquide pour mon mois et je règle mes dettes ... les 20 euros que je voulais jouer behn je rembourse un ti peu mes crédits je gagne des sous comme ça

en fait j'essaie de montrer un peu les cotés positifs de ma démarche et j'espère que ça vous motivera .

partager mon expérience me fait avancer . n'hésitez pas à commenter si ça peut vous aider allez y foncez
lâchez vous

moi ça me libère ... ce que je ne peux pas dire à mes proches je les écris ici et ça me fait avancer ..

voila mon topo des 1 mois sans miser

bonne chance à vous

3 réponses

Profil supprimé - 12/03/2014 à 11h00

Bonjour Sandrine,

Pour notre part le commentaire que nous avons envie de faire c'est : bravo et merci ! Bravo pour cette déjà belle réussite car ce n'est pas facile. Merci pour ce partage dans nos forums parce que oui, vous avez raison, montrer les côtés positifs de votre démarche aide les autres !

Mille fois merci !

Bon courage et bonne continuation,

Le modérateur.

Profil supprimé - 19/03/2014 à 11h00

Bravo Sandrine

Moi je suis nouvelle sur le forum et j'avoue que Ca fait du bien d'en parler et Ca aide beaucoup à ne pas recraquer!!!

J'espère que tu passeras vite le cap du 2 mois puis 3...puis plus jamais..

Allez un se motive..

Moi j'attaque mon 2 eme jour...

Bonne journée

Bises

Profil supprimé - 24/03/2014 à 11h00

bonsoir

bon je vais etre franche mais le mois prochain je ne mettrai pas en titre " 2 mois sans jouer " .j'avoue la semaine dernière j'ai miser 50 euros ..bien evidement je ne prend pas ca comme une defaite ...j'avais besoin de jouer oui c'est vrai ..mais j'avais aussi besoin de savoir comment je reagirait quand j'aurai perdu ..car je me doutais bien que j'allais perdre...et j'avoue que je me suis surprise moi meme non pas d'avoir craquer mais j'ai analyser et je crois que pour moi c'est une etape et non pas un echec ..

je suis fiere de moi car je n'ai pas refait un depot apres ...parceque j'ai su m'arreter..et surtout maintenant je sais que je ne dois pas refaire de carte bleue car c'est ma faiblesse et la facilité qui m'ont endetté ..

maintenant je sais qu'il y aura des hauts et des bas

mais je reste toujours positive et comme je me dit a moi meme " 1 euro pas joué est un euro de gagné"